

Lunes, 25 de mayo de 2020

Buenos días.

Comenzamos el tema 8 . Seguimos trabajando la música tradicional, pero esta vez la del mundo.

Vamos a descubrir cómo es la música tradicional en cada uno de los continentes. Para ellos veremos muchos vídeos, porque me interesa mucho que escuchéis como es la música de cada lugar.

Comenzamos con Europa (página 120). Europa tiene un folclore muy variado porque conviven muchas culturas y cada una tiene su propia música, sus instrumentos, sus danzas... No tiene nada que ver por ejemplo nuestra música, con la música nórdica.

Lee el apartado de la música tradicional en Europa de la página 120 y escucha los siguientes ejemplos.

Jazz manouche- <https://youtu.be/fwP8gHWdiqM>

Música zíngara gitana-

https://youtu.be/L8Qmu1V1nc?list=PL1ihGkiY3TEI8Fsd0_tf05hifctLqZDMR

Cante jondo- <https://youtu.be/grKOI66cY6k>

Música celta- https://youtu.be/zTv_JiYACIc

Yodel- <https://youtu.be/vQhqikWnQCU>

Música turca- <https://youtu.be/3gG8YAUqVIs>

Continuamos con América, en la misma página. Es muy variada también, porque en América conviven europeos, amerindios e indígenas. No tiene nada que ver la música de América del Norte con la del Sur.

Lee el apartado de América de la página 120 y escucha los siguientes videos:

Blues- <https://youtu.be/71Gt46aX9Z4>

Country- <https://youtu.be/JnX2BoZE9w4>

Gospel- <https://youtu.be/QWL2yStKQYQ>

Jazz- <https://youtu.be/wyLjbMBpGDA>

Rock- <https://youtu.be/pAgnJDJN4VA>

Son cubano- <https://youtu.be/FrELd75uLws>

Samba- <https://youtu.be/HAiHEQbIKeQ>

Por ahora, nada más.

Un beso a todos

Cristina